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PROPOSIÇÃO Nº 062.00170.2021

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  sobre  os
profissionais de educação e sobre
a  situação  das  escolas  e  CMEIs
municipais.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Prefeitura
Municipal de Curitiba (PMC), à Secretaria Municipal da Educação, solicitando
as seguintes informações:

1. Quantos são os professores da rede pública no ensino infantil  e no ensino
fundamental?
2. Quantos são os profissionais da educação (aqueles que trabalham nas escolas,
mas não são professores)?
3. Quantos profissionais da educação (incluso professores) tem mais de 60 anos
ou algum tipo de comorbidade?
4. Quanto de álcool gel foi disponibilizado para cada CMEI e cada escola?
5. Quantas e quais máscaras foram disponibilizadas para professores e alunos?
6. Quantos pais optaram por ensino híbrido?
7. Quantos professores se manifestaram contrários ao retorno?
8. Quantos professores pediram afastamento por depressão em 2018, 2019, 2020
e 2021?

Palácio Rio Branco, 01 de abril de 2021

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Dado o possível retorno das aula em breve se faz extremamente necessário tal
pedido para a compreensão da preparação da Secretaria Municipal de Educação
no retorno seguro às aulas.


